

CSだより はらっこ

コミュニティ・スクール

令和6年3月発行



あっという間に3月ですね。先日、牧之原小学校では6年生ありがとうの会、牧之原中学校では3年生を送る会が行われました。在校生が企画・運営の卒業生に感謝を込めた笑いあり、



涙ありの心温まる会でした。みなさんの次のステップでの活躍を楽しみにしています。

今年度もたくさんの地域の方々にご協力していただき、コミュニティ・スクールの活動も活発に行うことができました。ありがとうございました。来年度もボランティア募集の手紙を出させていただきますので、地域のみなさん、保護者のみなさん、よろしくお願ひします。



～ 2/27 牧小 授業参観会 ～

今年度最後の授業参観会が行われました。たくさんの保護者の方が来てくださり、子供たちもうれしそうでした。1年間のできるようになったこと、たくさんあったと思います。おうちの人の

見てもらいたくて張り切っている子供たち。キラキラ輝いていましたね！

今回も授業参観前に駐車場の誘導をボランティアさんが行ってくれました。来校した方から中学校のグラウンドに駐車してもらい、満車になったら小学校のグラウンドに駐車してもらうようにしました。誘導する方も、保護者の方も慣れてきたので混雑もなくできていたと思います。来年度も誘導係のボランティアさんを募集しますので「30分くらいならできるよ」「授業が始まる前ならいいよ」という方は牧小かCSに連絡をお願いします。

また、授業参観の後の懇談会の時間に、託児ボランティアさんが1年生から3年生までの託児をしてくれています。宿題をしているのを見守ってくださったり、折り紙を一緒に折ってくださったりして、保護者の方が迎えにくるまでの時間を過ごしました。いつもありがとうございます。来年度もよろしくお願ひします。



～ 2/28 牧之原フラワーパーク 花植え ～

花の苗をたくさんいただいたので、急遽「原っ子応援団」のみなさんに声をかけて花植えを行いました。花を植えるだけのつもりが、ブロックも一度外して並べ直したり、土の中にもぐっていたブロックを掘り起こしたりして、大変な作業になってしまいましたが、最後までやっていただき、きれいに植えることができました。





3/11には、菊川の池本さんからいただいたフジバカマの苗も通学路から見える所に植えました。アサギマダラが飛来してくれるといいですね！



～ 3/8 2年生 地域の人ありがとうの会 ～



2年生が町探検、ちよろちよろ川探検、野菜作りなど、1年間の間にお世話になった地域の方を招待してありがとうの会を行いました。2年生は、かるたや紙飛行機、コマ回しなどの遊



びを地域の方と一緒にやって遊びました。その後に折り紙で作ったお花や歌のプレゼントがありました。みなさん、うれしそうに見ていました。水嶋さんは牧小 100周年の時のパネルを見せて話をしてくれました。その後マジックを披露してくれました。2年生も「なんで？」ってビックリしてましたね。

「ありがとう」って言われるとこちらも笑顔になりますね！「また学校に来ようかな？2年生の元気な顔を見たくなかったよ。」と思ってくれたらうれしいです。たくさんの地域の方々が関わってくださり、ありがたいです。また来年度もよろしく願います。



～ 何にもしない合宿 実行委員長 小田さん来校 ～

裾野市で「何にもしない合宿」に取り組んでいることを聞き、実行委員長の小田圭介さんをお招きして、どのような活動なのか講演をしていただきました。裾野市東地区では、地域福祉や社会教育をはじめ、全ての土台となる地域内の人間関係網を厚くするため「人と人が関わる場」「人が人に関わる場」を創出するために、ほぼ1か月に1回のペースで開催していて、子供たちの「やりたい」を実現する中で地域への愛着形成にも繋がっているそうです。

私たちの学区は牧之原市と菊川市にまたがるため、地域での活動が制限されることもあります。この地域ならではの高台地域のまちづくり、コミュニケーションづくりを目的として開催できればいいなと思います。合宿では、夕飯を食べてから集まり、就寝時間まで自由に過ごし、朝起きて、解散まで自由に過ごすというものです。何にもしなくてもいいし、好きなことをして過ごしてもいいです。異学年、地域の方との交流をすることで、地域愛を育みたいと考えています。主催者は「原っこクラブ」さんです。第1回目は5/25.26に開催予定です。来年度に原っこクラブさんから手紙が届きますので楽しみにしててくださいね。牧之原小学校・牧之原中学校学校運営協議会もお手伝いする予定です。

3/31(日) 9:30～11:30 牧之原フラワーパークの看板立て、フォトフレーム立て、あじさい植えを行います。ぜひ、みんなで素敵な花壇を作りましょう！親子での参加も大歓迎です。参加できる方は、軍手、水筒を持って9:30にピロティに集合してくださいね！

